

PERS

Wujudkan Kamtibmas, Kapolresta Mojokerto Dialog Bersama Mahasiswa dengan Makan Malam

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Jun 10, 2022 - 07:24



KOTA MOJOKERTO – Dalam rangka mendukung Program Kamtibmas Kapolda Jatim demi mewujudkan Komunikasi, Koordinasi dan Kolaborasi Bersama Mahasiswa, Kapolresta Mojokerto AKBP Ripto Himawan S.I.K., S.H., M.H mengadakan Dialog Bersama Mahasiswa (Diagram) dengan makan malam di Pizza Hut Jl. Mojopahit, Rabu (08/06/2022) malam.

Pelaksanaan program DIAGRAM dihadiri langsung Kapolresta Mojokerto AKBP Ripto Himawan bersama Kabag SDM Kompol Deny Susanto,

didampingi Pejabat utama bersama Ketua PC PMII (Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia) Mojokerto Sahabat Ahmad Rofi'i, S.Sos, dan pengurus.

Kegiatan yang istimewa ini diawali dengan sambutan dari Ketua PC PMII Mojokerto, "Kami mengucapkan banyak terimakasih kepada Bapak Kapolres yang berkenan menemui kami dalam rangka silaturahmi." Ucap sahabat Ahmad Rofi'i

Sahabat Ahmad Rofi'i juga menyampaikan, "diluar sebagai bentuk silaturahmi, kami disini juga ingin berkoordinasi terkait Konkoorcab (Konferensi Koordinasi Cabang) Jatim yang rencananya akan dilaksanakan pada tanggal 19 Juni 2022." Lanjutnya

Ketua PC PMII ini juga mengatakan bahwa dari rencana tersebut, nantinya Kota Mojokerto akan digunakan untuk kegiatan Konkoorcab dan kami sudah bersurat ke Pemerintah Kota Mojokerto.



"Terkait hal ini, mohon bantuan Bapak Kapolres beserta Pejabat Utama terkait fasilitas dan koordinasi dengan Pemkot," Harap Ahmad Rofi'i

Dilanjutkan dengan sambutan Kapolres menyampaikan, "yang pertama saya ucapkan terimakasih atas kedatangan adik-adik, terkait rencana kegiatan Konkoorcab dari rekan2 PMII terkait tempat, nanti saya Koordinasikan dengan Pemerintah Kota agar acara adik-adik PMII bisa berjalan dengan baik." Ucap Kapolresta Mojokerto

AKBP Rofiq menjelaskan, Kegiatan ini tidak lain adalah dalam rangka menyambung kembali komunikasi antara institusi dan Rekan-rekan dari mahasiswa yang sebelumnya telah terjalin dengan baik.

Kapolresta Mojokerto bersama PJU juga berharap, "Pesan saya kepada adik-

adik Mahasiswa, untuk pola berfikir dan pergerakan rekan- rekan Mahasiswa mulai sekarang harus dirubah, apabila ada potensi konflik dalam wilayah Kota Mojokerto yang terjadi nantinya agar dalam penyelesaiannya berfikir dengan pola dinamis dan jangan konvensional". Ujar AKBP Rofiq.

Kapolres juga mengingatkan untuk adik-adik PMII untuk memahami tentang issue internasional, seperti yang saat ini telah terjadi terkait masalah konflik nasional yang berdampak bagi perekonomian dunia.

Diujung acara diimbuhi dengan makan malam bersama dan dilanjutkanprosesi foto bersama Kapolresta Mojokerto AKBP Ripto Himawan didampingi Kabag SDM, Kasat Intelkam, Kasat Reskrim, Kasat Binmas, Kasat Samapta dan Kasat Lantas, Kasi Humas dengan Ketua bersama Pengurus PC PMII Mojokerto. (MK/RH)